

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 16. Mai 2014

Schülerinnen und Schüler aus Saint Priest besuchen das Rathaus



Heute Vormittag begrüßte Bürgermeister Daniel Tybussek die 40 Schülerinnen und Schüler, die zum Austausch aus Mühlheims Partnerstadt Saint Priest angereist sind. Er stellte Mühlheim vor und beantwortete bereitwillig alle Fragen der Jugendlichen. Noch eine Woche verbringen sie in Deutschland bei ihren Gastfamilien und werden neben dem Schulalltag am Friedrich-Ebert-Gymnasium auch die Region bei Ausflügen kennen lernen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de